
藤枝市中心市街地活性化協議会 会議録 

会 議 名 平成２２年度第１回藤枝市中心市街地活性化協議会 

日 時 平成２２年８月１１日 (水） １６：００～１６：５０ 

場 所 藤枝商工会議所 ４Ｆホール  

出席者 

会 長  富澤静雄 

副会長  渡辺哲朗 

委 員  秋山和久、桜井幹夫、水野晴久、朝比奈利幸、安藤房己、秋原恭大、 

鈴木由郎、林 俊雄、小長谷智尚（代理：竹下寿雄）、江﨑友次郎、 

田口敏行、藁品元行（代理：阿井 誠）、鈴木福一、渡邊芳隆 

委任状出席 吉田功二、松村英行 

オブザーバー   静岡県商業まちづくり室 伊藤省三（室長） 

          〃    〃     三田雅也（主任） 

          〃 都市計画課    西島左近（主査） 

         藤枝警察署 地域課   堀川順子 

（藤枝市） 

藤枝市中心市街地活性化推進室 室長 秋田弘武 

     〃         係長 小西裕充 

〃       主任主査 渡邊章博 

          主査 金原雅之 

藤枝市商業観光課       課長 杉本容一 

               係長 紅林 豊 

主任主査 斎藤栄一郎 

（藤枝商工会議所）    事務局長 杉浦 衛 

課長 小口章治 

課長補佐 八木弘行 

                  戸塚祥乃 

会 議 

内 容 

報告事項 

① 藤枝市中心市街地活性化基本計画事業の進捗状況について 

② 藤枝市中心市街地活性化基本計画事業のフォローアップ報告について 

③ てーしゃばストリート１０５事業について 

④ その他 

会議 

の 

経過 

杉浦事務局長の司会により開会。 

始めに、富澤会長より挨拶を行った後、人事異動等により新たに委員となった方々の紹介

を行った。 

（新委員：藤枝市産業振興部長：朝比奈利幸、青島第 1 自治会長：林 寿男、 

しずてつジャストライン㈱営業課長：小長谷智尚） 

 引き続き、本日の協議会が成立していることを告げ、会議の議長を協議会規約に基づき 

富澤会長に依頼し、会議に入った。 

 

報告事項 ①藤枝市中心市街地活性化基本計画事業の進捗状況について 
②藤枝市中心市街地活性化基本計画事業のフォローアッ報告について 

③てーしゃばストリート１０５事業について 

④その他 



会議 

の 

経過 

①、②について藤枝市中心市街地活性化推進室 秋田室長・小西係長・渡邊主任主査 

より、③について㈱まちづくり藤枝の秋原常務よりそれぞれ資料に基づき説明報告が 

行われた。 

特に、中心市街地活性化基本計画事業の進捗状況については、全事業の約 4 分の 1 程度が

終了。フォローアップ報告では、目標指標としている「公共施設利用者数」「宿泊客数」に

ついては、2 年目で目標を達成。さらなる利用・増加を目指し、「歩行者通行量」について

は、現在は目標まで達成されていないが、今後様々な取組・整備により達成は見込まれる

旨の報告があった。 

その他として藤枝駅前商店街振興組合の安藤理事長より本年の６月からスタートした

駅北復活事業のＰＲが行われた。 

 

富澤会長より、質問・意見等を求めたところ、 

委員より、 

 基本計画の進捗状況の報告の中でＢｉＶｉ藤枝内のテナントの入居について報告があ

ったが、店舗の変更の判断基準やテナントの運営方法、市のマネージメント、事業報告

の有無など藤枝市とどのようにかかわっているかについて質問がなされた。 

この事について、藤枝市担当者より 

事業者である大和リースと土地所有者の藤枝市は、大家と店子の関係にある。 

基本的に、BiVi 藤枝は、民間企業の責任で運営がなされている。したがって行政とし

ては、BiVi 藤枝や個々のテナント運営等については、直接関与等はしていないが、事

業報告は受けている旨を説明。 

 

その他、ご質問･ご意見等を求めたところ特になく、以上を以って報告事項を終了し、 

今後の協力をお願いし閉会とした。 

 


